

Dandim 0827/Sumenep Beri Hadiah Kepada 3 Koramil Pemenang Lomba Tanam Jagung Silase

Achmad Sarjono - SUMENEP.OPINIWARGA.COM

Jun 20, 2023 - 14:19



SUMENEP - Tiga Koramil jajaran Kodim 0827/Sumenep mendapatkan apresiasi dan hadiah. Hadiah itu diberikan oleh Dandim 0827/Sumenep, Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi, S.E.,M.Si. dalam rangka lomba tanam jagung silase antar Koramil se Kodim 0827/Sumenep.

Tiga Koramil diantaranya juara 1 Koramil 0827/07 Guluk-Guluk, juara 2 Koramil 0827/09 Pragaan dan juara 3 Koramil 0827/12 Dasuk.

"Ini suatu bentuk apresiasi kepada Koramil yang sudah bekerja keras dalam program ketahanan pangan Jagung Silase, kemudian dengan pemberian hadiah ini untuk memberi motivasi dan penghargaan kepada Koramil yang telah berhasil panen sesuai dengan kriteria," ujar Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi, selepas memberikan Hadia di Aula Makodim, Selasa (20/6/2023).

Menurutnya, tujuan diadakan lomba tanam jagung silase tersebut untuk berpartisipasi dan memberikan bantuan mengembangkan program silase jagung dalam meningkatkan taraf hidup masyarakat.

Selain itu, agar kegiatan tanam jagung silase ini bisa di sosialisasikan ketingkat bawah oleh para Babinsa, sehingga masyarakat petani lebih memahami dengan Program Ketahanan Pangan yang dilaksanakan oleh Kodim 0827/Sumenep.

"Dengan budidaya jagung silase ini, saya harap para babinsa bisa meyakinkan masyarakat petani untuk merubah pemikirannya dari kelompok petani awam menjadi kelompok petani modern sehingga petani yang sudah bersedia menanam akan senantiasa merawat tanaman jagung silase lebih maksimal dengan harapan mendapatkan hasil yang berlimpah," jelas Dandim.

Mengenai Koramil yang lain yang belum berhasil, Dandim berharap agar lebih bersemangat lagi mulai dari pemilihan lahan, pengolahan tanah, hingga perawatan yang maksimal.

"Saya harap untuk Koramil yang lain, bisa belajar dari Koramil yang sudah berhasil, dengan harapan bisa mendapatkan panen yang maksimal," pesannya.

Untuk diketahui, lomba tanam jagung silase antar Koramil dengan modal fisik yang digunakan yaitu berupa lahan tempat pembudidayaan jagung silase minimal 1 Ha yang bekerja sama dengan petani binaan, dengan menggunakan bibit jagung jenis Pertiwi 6.